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豊里公民館 12月３日（月） 
 

意見交換会での質問と回答 
区分 質  問 回  答 

議員定数  議員定数に対する各会派の考

え方は。 

 議員定数削減にあたり、市民からの多くの負託に

応えるには、議会及び個々の議員活動をさらに活性

化しなければなりません。 

 しかしながら、人口減少や行財政改革推進のな

か、議会としても歳費縮減を目指し定数を削減するも

ので、定数を４人減の 26人としました。 

議員活動  市民と議員の距離が遠い。市民

の意識を変えるのは議員の仕

事、意識改革を進めてほしい。地

元の議員と町民が話し合うことが

大事（議会報告会など）。 

 そのとおりだと思います。議員はもっと市民とのつ

ながりをきちんと持つことが大切だと思います。 

 議会基本条例を作って具体的に歩みだしたところで

すので、努力していきます。 

行政視察  行政視察をやって、どう役に立

っているのか。 

 先進地の事例を視察して、新しい事業や予算の有

効な活用、経費削減などを市に提言しています。 

 市民に役立つ具体的な提案ができるよう努力しま

す。 

 

意見交換会でのご意見・提言・要望 
区  分 ご意見・提言・要望 

議員定数 

 

 定数削減はしなくてもいい。報酬や政務調査費を減らすべき。 

 定数はそのままの方がいい。こだわる必要はないんじゃないか。 

 定数については近隣の市町村ということではなく、独自の考え方を望む。 

議員定数・ 

議員報酬 

 人数を減らすのは賛成しない。報酬を減らした方がいい。 

議員報酬  前に議員報酬の削減をしたが、７％では市民はわからない。10％、20％という単

位でないと見えてこない。 

政務調査費  政務調査費は必要ないのではないか。1000万円は削減になるのではないか。 

議会費  議会の経費を削減する事が必要。いくら減らすのか方向を示してほしい。 

市立病院  具合が悪くなり、救急車で市民病院へ運ばれたが、接遇が悪い。 

除雪・融雪  通学・通勤前に除雪をして欲しい。融雪剤も少ししかまかない。きちんとした業者

に頼んでほしい。 

保育園  保育園に入所申し込みをしたら、豊里町に住んでいるのに、東和町の保育園へ

まわされた。近くに入園できるようにしてほしい。 

 豊里保育園を早く建て替えてほしい。 

廃棄物処理施設  クリーンセンターの事が新聞に載ったが、地元への説明がまだない。載せる前に

地元へ説明してほしい。地域審議会にも話がない。 

住民バス  新しく高校ができるようだが、うまくバスを利用できるように、交通の便を考えてほ

しい。 

企業誘致  もっと働ける場所を考えてほしい。高速道路ができているのだから、その近くに会

社を作れないか。 

 


